清流·清風·清香·清人

令和3年11月25日 文責 山下 勇

小中一貫教育全国サミットin北広島に参加

11月12日(金)、オンライン開催に参加して、「北広島市の小中一貫教育の取組」の事例や講演(小中一貫教育の推進による令和の日本型教育の実現へ)を通して、小中一貫教育のメリットについて理解を深めるとともに、解決しなければならない課題につ

いて把握することができました。また、「小中一貫教育」の今後の在り方を理解することができました。そして、本町の「小中一貫教育」の進め方や、やらなければならないことを再確認することができました。



今後、各学校ではオンデマンド配信されている「授業公開」を視聴し、小中一貫教育の授業づくりや学ぶ児童生徒の姿から、小中一貫教育についてさらに理解を深めていくよう努めてほしいと思います。今できることから、取組を進めていくよう努めていきます。

教育[CTフォーラム[オンライン開催]で清水町の[CT教育の取組を紹介

11月17日(水)、オンライン開催された「教育ICTフォーラム」で、学校教育課の大尾智課長が「清水町のICT教育環境づくり」について説明しました。また、御影中学校の森英樹校長が「学校での具体的な実践〜授業や家庭学習での活用例」について、清水町内小・中学校4校の取り組み事例を発表しました。今回のフォーラムへのオフォーは、本町で取り組んでいるICT機器を有効活用した教育活動が高く評価されてたものと思います。

今後も、「GIGA スクール構想」の推進を図るとともに、教科書・ノートを活用した 学習とタブレット等の ICT 機器を活用した学習のバランスよい学習を模索し、わかり やすく、質の高い教育の実践に努めていきたいと思います。これからは、ICT 機器を活

用しない学習は考えられない状況です。ですから、今後一層 ICT 研修の推進と ICT 機器の整備等に取り組み、先生方の授業力の向上と子どもたちの学力の向上につながるよう努めていきたいと思います。

当日は、教育委員会終了後、教育委員さんと教育委員会職員で、教育ICTフォーラムを視聴しました。 先生方には、各校で視聴していただきました。

